

Arbeitsgemeinschaft Wirtschaft und Gesellschaft, AWG Kanton Zug, Tätigkeit im Jahre 2006

Dr. Pirmin Frei, Präsident AWG Kanton Zug

Generalversammlung 2007

Die AWG schloss ihr 24. Vereinsjahr formell an ihrer Generalversammlung vom 28. März 2007 ab. Im Anschluss an den statutarischen Teil stellte sich der Direktor von Avenir suisse, Dr. Thomas Held, unseren Fragen zu wichtigen Zukunftsfragen unseres Landes.

Veranstaltungsprogramm

- | | |
|--------------------|---|
| 01. März 2006 | Brigadier Urs Hürlimann, Kommandant
Militärische Sicherheit
"Äussere und innere Sicherheit - auch eine Herausforderung für die Wirtschaft" |
| 06. April 2006 | Carlo Schmid-Sutter, Landammann und Ständerat
von Appenzell Innerrhoden (Generalversammlung) |
| 29. Mai 2006 | - Kurt Landis, Leiter Wohnungsamt des
Zug
- Peter Rupper, Präsident der Wohnbau-
genossenschaft
- Dr. Bernhard Neidhart, Leiter Amt für Wirtschaft
und Arbeit des Kantons Zug
„Wohnraum Zug – noch erschwinglich? Fakten und
Ansichten von Fachleuten“ |
| 22. August 2006 | Hearing mit den Regierungsratskandidaten und -
kandidatinnen der CVP
Peter Hegglin, Finanzdirektor; Beat Villiger, Frakti-
onschef; Vreni Wicky, Stadträtin; Barbara Wohlwend,
CVP-Vizepräsidentin |
| 05. September 2006 | Fuchslochtreffen mit Ernst Suter, Fischerei- und
Jagdaufseher
"Ist Jagd im Kanton Zug notwendig?" |
| 24. Oktober 2006 | Prof. Dr. Alexander J.B. Zehnder, Präsident des
ETH- Rates
"Wirtschaftsstandort Schweiz an der Schnittstelle zwi-
schen Forschung und Wissenschaft" |

04. Dezember 2006

Dr. Walter Steinmann, Direktor Bundesamt für Energie

"Die schweizerische Energiepolitik vor wichtigen Weichenstellungen"

Weitere Aktivitäten

Die AWG engagierte sich im letzten Jahr vor allem stark zugunsten des kantonalen *Wahlkampfes*. Aus ihrer Sicht darf man mit dem Ergebnis insgesamt zufrieden sein. Beide gewählten CVP-Regierungsräte sind aktive Mitglieder der AWG. Erfreulich und wichtig ist, dass die Zuger Vertretung im Ständerat weiterhin bürgerlich ist.

Ein Schwerpunktsthema der AWG im vergangenen Jahr war das „*Wohnen im Kanton Zug*“. Denn immer wieder ist die Wohnungssituation im Kanton Zug Gegenstand von hitzigen politischen Diskussionen. Für die linken Parteien sind die überhöhten Wohnkosten Folge einer verfehlten Steuerpolitik. Die Wahrnehmungen der bürgerlichen Seite sind dagegen anders. Vor diesem Hintergrund wollten wir unseren Mitgliedern die Fakten vermitteln, ein Bild der aktuellen Marktverhältnisse in unserem Kanton aufzeigen und darstellen, wie die angeblich unbefriedigende Wohnraumsituation in unserem Kanton von den ansiedlungswilligen Arbeitgebern empfunden wird. Wir haben die Absicht, über das letzte Jahr hinaus mit fundierten und objektiven Argumenten mittel- und langfristig die Themenführerschaft in diesem politisch sensiblen Problemkreis zu übernehmen.

Personelles

Die *Mitgliederzahl* der AWG Zug beträgt per heutigem Datum 188.

Der *Vorstand*, der sich fünf- bis sechsmal pro Jahr trifft, setzt sich aktuell wie folgt zusammen:

- Pirmin Frei, Baar, Präsident
- Martin Eisenring, Zug, Sekretär
- Roland J. Hubatka, Cham, Kassier
- Jeannette Baumann, Walchwil
- Erwin Müller, Hünenberg
- Kaspar Zimmermann, Steinhausen
- Thiemo Hächler, Oberägeri
- Barbara Hofstetter, Steinhausen
- Oliver Habke, Zug